



Le conseil d'administration de la SONARA a nommé ce lundi le président du conseil, Ndoh Bertha Bakata, et le directeur général, Simo Njonou, sur les instructions du chef de l'État lors d'une réunion extraordinaire du conseil tenue à Limbé.

Lors de leur prise de fonction, Gaston Eloundou Essomba, ministre de l'Eau et de l'Energie, a appelé à plus de collaboration avec les acteurs du secteur pour que la capacité de production de la société continue à augmenter, notamment grâce aux nouvelles installations mises en place.

Selon le ministre Gaston Eloundou, les nouveaux dirigeants de la SONARA ont désormais le devoir de veiller à ce que les dix départements qui composent l'entreprise fonctionnent efficacement afin de remplir sa mission qui consiste à traiter le pétrole brut et à fournir au pays des produits pétroliers raffinés.

Par ailleurs, Ndoh bertha, nouvelle présidente du conseil d'administration, est originaire de la Mémé de la région du Sud-Ouest du Cameroun. Avant sa nomination, elle travaillait en tant que conseillère spéciale du chef du gouvernement du Premier ministre, elle remplace John Ebong Ngole et devient la première femme présidente du conseil d'administration de la SONARA